



EMBAJADA DE LA REPÚBLICA DOMINICANA EN CHILE

COMUNICADO DE PRENSA

El Gobierno de la República Dominicana felicita al Gobierno y Pueblo chileno por las exitosas operaciones de rescate de los 33 mineros atrapados en la Mina San José en Copiapó; comparte su alegría y la de sus familiares, a la vez que desea comunicar que todos los dominicanos han seguido este drama día tras día que hoy tiene un final feliz.

En tal sentido, como reconocimiento y afecto a estos hombres que por su valentía demostrada en situaciones extremas y la lección de fraternidad y solidaridad que demostraron al mundo, el Ministro de Turismo de la República Dominicana, Don Francisco Javier García, a través del Sr. Embajador Pablo Maríñez, tiene el honor de invitar, de manera formal, a los 33 mineros y sus respectivas familias a disfrutar de unas vacaciones con todos los gastos pagos en el país.

Santiago de Chile,
13 de agosto de 2010